

¿Qué es la evaluación a la docencia?

- Es una encuesta orientada al mejoramiento de los procesos de docencia y la transformación del aprendizaje.
- Los estudiantes tienen el derecho y el deber de evaluar a los profes de cada materia.
- La evaluación a la docencia se realiza para cada materia una vez se terminan las clases, ingresando a [Epik](#).
- La evaluación es obligatoria, transcurridos 25 días calendario a partir de la última clase de la materia, el estudiante con evaluaciones pendientes tendrá inactivaciones temporales en EAFIT Interactiva y Epik.

¿Por qué es importante realizar la evaluación a la docencia?

- Es un espacio donde se proponen ideas, cambios y mejoras.
- Permite reconocer a los profesores que lo hacen excelente.
- Aporta a los planes de mejoramiento del proceso de docencia.
- Da información para el seguimiento del desarrollo profesoral.
- Complementa varios procesos institucionales importantes.

Evalúa
a tus profes